

**PROJET D'AGRANDISSEMENT DU LIEU
D'ENFOUISSEMENT TECHNIQUE
DE SAINTE-SOPHIE**

MÉMOIRE PRÉSENTÉ PAR :

CHRISTIAN RICHER, DÉLÉGUÉ SYNDICAL

**REPRÉSENTANT DES EMPLOYÉS DU
LIEU D'ENFOUISSEMENT
DE WASTE MANAGEMENT**

LE 16 DÉCEMBRE 2008

Monsieur le Président,

Je suis à l'emploi de Waste Management comme opérateur depuis que l'entreprise a fait l'acquisition du site en 1997. Depuis 1999, je suis président du syndicat au niveau des opérations.

Même si je suis président du syndicat, je peux quand même vous dire que Waste Management est un bon employeur. En fait nous avons de bonnes conditions de travail pour notre domaine et nous avons de bonnes conditions salariales. En cette période ou tout ce que l'on entend à la télé et à la radio c'est que l'économie va mal, mes collègues de travail et moi sommes contents de pouvoir bénéficier des conditions que m'offre mon employeur.

Donc, pour moi ça fait une bonne raison d'appuyer le projet d'agrandissement, ça me permet d'espérer pouvoir avoir mon gagne-pain pendant longtemps encore. Et non seulement ça me permet de garder mon gagne-pain, mais je peux vous dire que ça me permet de contribuer à l'emploi de mon voisin. J'habite Saint-Jérôme et mon voisin travaille chez Cascades, alors je suis très fier de pouvoir contribuer, même si c'est très indirectement, à l'emploi de mon voisin. Donc, dans ce sens là, Waste Management contribue vraiment au développement de la région.

C'est vrai que je travaille dans une industrie qu'on regarde un peu avec dédain, il faut bien que quelqu'un les gère les déchets qu'on produit. Et je préfère que ce soit fait par Waste Management. Quand vient le temps d'investir pour protéger l'environnement, ils le font. Quand ils découvrent un problème, ils le règlent.

Ils le font avec le même sérieux que les efforts qui sont mis du côté de la santé et de la sécurité au travail. Comme je suis vraiment dans les opérations, je peux plus vous parler de ce sujet. On reçoit de la formation régulièrement sur les règles de santé et sécurité et les gars sont fiers de dire qu'il n'y a pas eu d'accident avec perte de temps depuis six ans.

Finalement, non seulement c'est un employeur sérieux, responsable mais c'est une entreprise qui veut garder de bonnes relations avec ses voisins. Cet automne, j'ai moi-même participé à la journée porte ouverte. Tout le monde est là pour montrer nos opérations et nous sommes fiers d'expliquer ce que nous faisons pour bien gérer les déchets et pour protéger l'environnement. Alors ça nous fait plaisir de rencontrer les voisins de jaser avec eux.

Donc, en tant que représentant syndical, je peux me faire le porte-parole de la vingtaine de gars qui travaillent sur le site, et nous souhaitons que le projet soit accepté tel que proposé pour qu'on puisse continuer de travailler longtemps pour cet employeur.

Christian Richer